



田原本町民マラソン大会

スポーツを通じて人と人の交流を促進



ジュニア サッカー

子どもから高齢者まで年齢に応じたスポーツの推進
スポーツを通じて住民が交流を深めていくことは、健康づくりにつながるだけでなく、地域の連帯感を醸成し、地域社会の構築にもつながります。田原本町では、子どもから高齢者まで、年齢に応じたスポーツの推進を図り、より多くの人が参加できる教室の開催や環境を整備。いつでもどこでも、だれもがスポーツを楽しめるまちづくりを進めています。



秋季総合競技大会(テニスの部)

多くの団体支援やイベントを開催
スポーツ少年団をはじめとしたスポーツ団体や総合型地域スポーツクラブの支援はもとより、ニユースポーツ、レクリエーションスポーツに対応したスポーツ指導者の養成、イベントの開催などで、多くの人々が参加できる生涯スポーツを推進しています。

interview インタビュー



田原本東リッドファイターズキャプテン(ピッチャー) 総村皇葵さん

小学校3年生のときに同じ学校の先輩から誘われて入団しました。5つの小学校から集まった1年生から6年生と一緒に活動し、休み時間も一緒に遊んだりしています。中学校に入っても、今のチームの何人かとまた一緒に野球ができるので楽しみです。



平野スポーツ少年団キャプテン 松井愛雪さん

先にバレーボールを始めた姉を見て、私もやりたいと思い小学校2年生のときに友達と入団しました。セッターをやっているのですが、きれいにあげられたトスをアタッカーが決めてくれたときや、チーム一丸となって勝ったときが一番うれしくて楽しいです。

だれもがスポーツを

楽しめるまちへ

子どもから高齢者まで年齢に応じたスポーツの推進



リズム体操



歩こう会

多くの団体支援やイベントを開催



みんなが学び成長する

まちづくり

人と人のふれあいが新たな活力を創造

まちを活性化させコミュニティを育む

自由で創造的な文化・芸術活動は、人々の心を豊かにしてくれます。田原本町では、「田原本青垣生涯学習センター」を拠点に、子どもから高齢者まで気軽に学べる各種講座や教室を開講。まちを活性化させ、コミュニティを育む文化・芸術の振興を図るとともに、世代間、地域間の交流を深めることで、新たな活力を創出しています。

人々の元気が町の元気をつくる

「弥生の里ホール」を利用した、音楽や舞踏などの芸術文化活動も活発に行われています。本町では、文化活動のさらなる活性化を図るため、文化団体や活動グループとの密接な連携を図り、住民による主体的な活動の拡大を促進。活動成果を発表する機会の充実などにより、住民の創作意欲をさらに高めることで、まちの元気を創出しています。



フラワーアレンジメント教室



子ども科学教室



曾爾高原宿泊体験学習



料理教室

interview インタビュー



田原本町文化団体連絡協議会会長 藤本 義則さん

町を挙げて各文化団体が連携しており、強い横のつながりのなかで、毎年11月に3日間の文化祭を開催しています。大きな発表の場を目標に、みんながやりがいをもち日々活動に取り組んでいます。仕事には定年がありますが、趣味には定年がありません。文化団体が、生涯の楽しみ・学びの場を見つけるきっかけになればと思っています。



たわらもと吹奏楽団